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По причине таких 
знаменательных событий, как Новый 
Год и очередная, а у некоторых и 
первая сессия, мы попросили 
ректорат и деканов ответить на три 
вопроса:
1) . Назовите, на Ваш взгляд, самые 
яркие события уходящего года.
2) .Что Вы ждете от года 
наступившего?
3) . Ваши пожелания студентам.

Ректор университета Стани
слав Брониславович Сарело

1) . Я думаю, что главным событием 
2002 года для коллектива 
университета является ввод в 
эксплуатацию общежития № 3 на 474 
места, что позволило всех нужда
ющихся студентов обеспечить мес
тами в общежитии. Хочу отметить, 
что меня волнует не только развитие 
материально-технической базы 
университета, но и, в первую очередь, 
соблюдение студентами учебной 
дисциплины, правил внутреннего 
распорядка, культуры поведения как 
в стенах университета, так и за его 
пределами, т.е. морально-этические 
качества студенческой молодежи.

2) . 2003 год будет годом дальнейшего 
развития нашего университета, 
которому исполнится 35 лет. В этом 
году будет проведена переаттестация 
университета Департаментом 
контроля качества образования 
Министерства образования 
Республики Беларусь. В рамках 
аттестации состоится контроль 
качества подготовки по общеобра
зовательным и общетехническим 
(экономическим) дисциплинам у 
студентов 3 курса, а по специальным 
дисциплинам и дисциплинам 
специализаций - у студентов 
выпускных курсов. Надеюсь, 
студенты смогут под-твердить 
высокий статус нашего учебного 
заведения.

Предполагается завершить 
строительство и ввести в эксплу
атацию студенческий профилакторий 
на 96 мест, а также начать реконст
рукцию общежития № 1.
3) . Прежде всего, поздравляю всех 
преподавателей, сотрудников и 
студентов с Новым 2003 годом! Пусть 
сбудутся все их мечты и желания.

Студентам-первокурсникам - с 
достоинством и минимальными 
потерями пройти первое «крещение» 
в зимнюю экзаменационную сессию.

Выпускникам - с успехом 
защитить дипломные проекты и 
трудоустроиться в соответствии с их 
желаниями.

Магистрантам - защитить 
магистерские работы и определить 
темы будущих диссертационных 
работ.

Аспирантам - успешной защиты 
кандидатских диссертаций.

Ну а всем нам желаю здоровья и 
благополучия, добра и счастья в 
наших домах и семьях. С Новым 
годом!

Первый проректор Сергей 
Иванович Тимошин

1) . На мой взгляд это торжественная 
линейка, посвященная Дню знаний, с 
которой и начинается студенческая 
жизнь. Также не менее важным 
событием является открытие 
мемориальной доски в память А.С. 
Шагиняну.

2) . В следующем году нашему 
университету предстоит пройти 
аттестацию. Я уверен, что коллектив 
университета успешно справится с 
этой задачей.

3) . Студентам хочу пожелать здо
ровья, счастья, успехов в учебе и 
жизни.

Проректор по научной работе 
Виктор Михайлович Кенько

1) . 2002 год университет завершает 
довольно успешно. Общий объем 
научных исследований составил 
около 400 млн руб. Сотрудники 
университета приняли участие в 
выполнении первого задания 
государственной научно-технической 
программы “Homotex”.

По результатам научных 
исследований защищены: одна 
докторская диссертация (доцентом 
Прокопчиком В.В.) и 5 кандидатских 
диссертаций.

Разработки университета 
демонстрировались на междуна
родных выставках в Германий, Китае, 
Латвии, на республиканских выстав
ках. На базе университета были 
организованы 2 международных 
научных конференции и одна 
внутривузовская.

На обласном конкурсе молодых 
ученых и специалистов 2002 года 
доцент Андрианов Д.Н. , аспиранты: 
Леонов С И. , Столяров А.И., 
Урбанович А.М. стали лауреатами.

На республиканский конкурс 
студенческих научных работ 
отправлено несколько работ.

2) . Хотелось бы, чтобы 2003 год был 
не менее результативным в научном 
плане, чем год уходящий. Ожидаем 
защиту 2-х докторских и не менее 
семи кандидатских диссертаций. На 
базе университета будет проведено 3 
международных научных конфе
ренции, в том числе одна - студентов, 
магистрантов и аспирантов. В апреле 
месяце пройдет внутривузовская 
студенческая научная конференция. 
Думая, что публикуемость резуль
татов научных исследований будет 
выше, чем в уходящем году, 
ожидается получение не менее 10 
патентов по нашим разработкам 
Объемы НИР должны быть не ниже 
этого года.

3) . Желаю в новом году нашим 
сотрудникам и СТУДЕНТАМ крепкого 
здоровья, успешной сессии, успехов 
в научной работе и во всех аспектах 
нашей университетской жизни.
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Проректор по учебной и 
воспитательной работе 
Виктор Васильевич Кириенко

1) . Самое важное событие в соци
альной жизни университета - это ввод 
в эксплуатацию нового комфор
табельного общежития. Этим самым 
мы не только обеспечили всех 
иногородних студентов местом в 
общежитии, но и решили свое разви
тие как региональный вуз. Наши сту
денты из Наровли, Лельцич, Брагина, 
понятно, не учились бы в нашем вузе, 
если бы мы не обеспечили их обще
житием.

2) . Если продолжить эту тему, то мы 
будем предпринимать усилия для 
завершения строительства профи
лактория, рассчитанного на 96 мест. 
Он позволит нам, при благо-приятном 
стечении обстоятельств, оздорав
ливать в нем порядка 10ОО студентов, 
нуждающихся в профилактическом 
лечении, да и, в какой-то мере, и 
материальной поддержке.

Также мы собираемся рекон
струировать, или по крайней мере 
начать реконструкцию общежития № 
1. После реконструкции это будет 
современное общежитие, в блоках 
которого будет по 2 комнаты и 
душевая.

3) . Что пожелать студентам?
Молодости? Еще рано, она у них 

есть.
Счастья? Еще не время, потому 

что студент сам по себе натура 
счастливая.

Здоровья? Абсолютное боль
шинство студентов самодостаточно 
обладают этим качеством.

Везения? Даже не совсем везе
ния, веры. Веры вто, что завтра будет 
лучше, чем сегодня, ну и достаточно 
сил, чтобы эта вера была 
реализована.

Декан Гуманитарно-эконо
мического факультета Раиса 
Ивановна Громыко

1) . Из уходящего года я возьму с 
собой добрые воспоминания о 
прекрасно проведенных меро
приятиях, таких как «Принцесса 
ГГТУ», «А ну-ка, первокурсник» и, 
конечно же, день гуманитарно
экономического факультета, который 
отпраздновал пятилетие своего 
существования. Также этот год 
запомнился присуждением прези
дентской стипендии доценту Кацубо С.П.

2) . От следующего года я жду 
активного участия студентов в 
различных мероприятиях, научных 
конференциях. И, конечно же, как 
любой декан, я надеюсь на хороший 
набор первокурсников.

3) . Первокурсникам я хочу пожелать, 
в первую очередь, успешно сдать 
первую сессию и почувствовать себя 
настоящими студентами. Пятикурс
никам удачно защитить дипломную 
работу и получить хорошее распре
деление. И последнее пожелание 
всем студентам: «Побольше учас
твуйте в общественной и культурной 
жизни университета».

Декан машиностроительного 
факультета Алексей Тимо
феевич Бельский

1) . Все, что было намечено - 
выполнено. Задачи, которые ставили 
пред собой кафедры - тоже выпол
нены. Все зависит от экономики, а 
если производство стоит, то что-то 
сделать очень тяжело.

2) . Надеюсь, что экономика будет 
стабилизироваться, а это даст 
возможность повысить престиж 
инженерного образования. На нашем 
факультете 100-процентное распре
деление. Предприятиям требуется 
больше специалистов, чем мы их 
выпускаем. Учиться тяжело на таких 
специальностях, как ТМ и МР. Хотя 
результаты аттестации и выход на 
сессию не высокие, наших 
выпускников берут с большим 
удовольствием. Сейчас совершен
ствуется база, оформляются 
лаборатории, делаются новые 
стенды. Большое внимание уде
ляется кафедрам. Самый высокий 
конкурс на HP, а это не удовлетворяет 
спросу. Группы две, а распределение 
только в Беларуснефть. Следо
вательно, постараемся набирать 
нефтяников меньше.

3) . Желаю нашим студентам 
своевременно сдавать долги, 
усерднее работать в течение се
местра, равномерно распределять 
нагрузку, не откладывать на завтра... 
и это даст продуктивный результат.

Окончание на 
cni/)ci/iinIс' J\O /

ат зависит БЫПЫШЕЕ газеты! - под таким девизом мы

решили возобновить выпуск университетской газеты. Мы призываем всю общественность нашего вуза не 
остаться в стороне от такого события, как выпуск газеты и ждем Ваших идей, предложений, пожеланий, 
инициатив и прочее, прочее...
Хочется отметить людей, которые первыми отозвались на объявление о возобновлении выпуска
университетской газеты, в частности, это:
Шаповалов Олег, гр. Т-11 Черняк Людмила, гр. МР-41
Селиванов Евгений, гр. С-21 Синельникова Ольга, гр. МР-51
Кемпф Юрий, гр. НР-22 Чернобаев Дмитрий, гр. С-21

Притыченко Ольга, гр. НР-22
Киселев Геннадий, гр. Т-11
Киселев Сергей, гр. Т-31
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Декан механико-технологи
ческого факультета Владимир 
Павлович Русов

1) . В начале 2002 года наш факультет 
был награжден Почетной грамотой за 
победу в смотре-конкурсе по итогам 
учебной, научной, учебно-воспита
тельной и организационной работы 
между факультетами в 2001 году.

Также стоит упомянуть вели
колепно организованный и прове
денный День МТФ. Особенно всем 
запомнилась выставка творческих 
работ студентов МТФ. Также ко Дню 
факультета были изготовлены майки 
и значки с логотипом МТФ и принят 
окончательный вариант гимна 
факультета.

Хочется отметить и то, что ко
манда факультета победила в 
конкурсе «А ну-ка, первокурсник!» и 
круглогодичной спартакиаде между 

■факультетами университета.

2) . Надеюсь, что все лучшие традиции 
факультета во всех аспектах 
студенческой жизни будут продол
жены и улучшены. Надеюсь, что 
факультет достойно проявит себя при 
аттестации вуза. Надеюсь, что в 
наступившем или следующем году на 
факультете будет открыта новая 
специальность.

3) . Желаю, чтобы все студенты 
факультета избавились от всех вред
ных привычек, в первую очередь куре
ния (особенно девушки). Хочу чтобы 
студенты факультета нашли свое 
счастье и любовь (желательно внутри 
факультета). А еще, чтобы было как 
можно меньше потерь в рядах 
студентов. Не сдавать позиций, 
завоеванных ранее, и конечно, 
здоровья, счастья и благополучия 
всем преподавателям и сотрудникам 
факультета и университета.

Декан факультета автома
тизированных и информа
ционных систем Георгий 
Иванович Селиверстов

1) . Прошлый учебный год прошел для 
факультета довольно-таки спокойно, 
если не считать, что мы отчислили 36 
человек. Из них 20 человек с 1 курса, 
14 - со второго и 2 - с четвертого. Я 
считаю, что 36 человек - это очень 
много, если учесть, что у нас всего 
524 человека. Порадовали успехи в 
области физкультуры. Надеемся, что 
произойдут какие-то изменения и 
будем пытаться работать усерднее, 
чем в прошлом году.
2) . На нашем факультете всего 524 
студента. Из них уже успели 
отчислить двоих с первого курса, у 
одного из них средний балл по двум 
аттестациям - 1,17 и более 100 
пропусков.

За время существования 
факультета мы очень выросли, т. к. 
недавно у нас было менее 400 
студентов. Процесс обучения сту
дентов стал более управляемым. 
Рады, что большинство поступивших 
ребят очень толковые. Рады за новое 
общежитие, в котором проживает 
более двухсот студентов. Наши 
воспитанники стали более активно 
заниматься спортом и в этом году 
делим 2 - 3 места с командой МСФ.

Атмосфера на факультете и 
кафедрах - нормальная. Все 
поставленные задачи решаются или 
уже решены. На кафедрах хорошо 
подобран коллектив профес
сионалов, которые знают как учить и 
кого учить.

Не рады тому, что очень 
пропускаем занятия. На 1 декабря 
2002 года на одного студента нашего 
факультета приходилось более 200 
пропусков. Но зато практически все 
получают распределение.

3) . Надеемся, что посещаемость 
станет лучше. Новое общежитие 
придет к нормальным условиям 
обитания, я имею в виду - воду, 
отопление, газ и т. д. Также хотим, 
чтобы не было кадровых потерь. Хочу 
пожелать мамам меньше волно
ваться за детей, которых они 
доверили нашему Университету. А 
студентам хочу пожелать более 
интересной и разнообразной жизни.

Декан энергитического фа
культета Леонид Иванович 
Евминов

1) . Уходящий год был достаточно 
удачный. Было выпущено 96 
специалистов, обучавшихся на 
дневном отделении. Радует, что все 
они оказались востребованы. Стала 
вызывать опасения успеваемость 
студентов, так как они все менее и 
менее подготовленными являются на 
занятия, отсюда и статистика - в 
процентном отношении число отчис
ленных студентов составляет 15 - 
20% в год по отношению к общему 
числу учащихся.

2) . В наступившем году планируем 
учебный процесс, ориентируя его под 
реального студента. Очень хотелось, 
чтобы были построены спортивные 
площадки. Надеюсь, что будут 
преобразованы учебные планы и 
улучшена организация учебного 
процесса.

3) . Студентам хочу пожелать учиться, 
учиться и еще раз учиться. Весело 
проводить время и досуг. Стать 
хорошими инженерами. Хочу 
пожелать всем студентам стипендии, 
чтобы они могли достойно жить, а не 
сидеть на шее у родителей. Также 
хочу поздравить всех с Днем 
энергетика и, конечно же, с Новым 
годом и пожелать всем крепкого 
здоровья.

Кемпф Юрий 
Притыченко Ольга 

Шаповалов Олег 
Селиванов Евгений 

МигаевПавел 
Некрасова Наталья 

Кушнер Дмитрий
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НИЧЕГО НН Е
ПЫЧШЕ НЕТЫ

26 ноября 2002 года в сту
денческом клубе ГГТУ им. П О. Сухо
го состоялось событие, которого 
ждали многие студенты, да и 
преподаватели, в надежде, что после 
первокурсника студенты первого 
курса наконец-то 
начнут ходить на 
лекции.

В 17ю под 
праздничные звуки 
фанфар ведущий 
объявил начало 
финала конкурса 
«А ну-ка, перво
курсник- 2002!».

Долгую и 
тяжелую дорогу 
пришлось — 
проделать» 
ребятам, чтобы 
именно в этотдень І 
стать участниками ...

незабы-этого
ваемого зрелища.
Сначала они рас
крывали свои таланты на факуль
тетских конкурсах, чтобы затем пред
стать во всей своей красе на финале. 
Долгие и мучи
тельные репе
тиции заставили 
ребят на время 
забыть об учебе 
(главное, чтобы 
это не стало при
вычкой), каких-то 
личных увле
чениях, чтобы как 
можно лучше 
подготовиться к 
этому знамена
тельному собы
тию в жизни 
каждого студента. 
Да и старше
курсники просто 
вагонами сбрасы
вали колоссальный опыт прошлых 
лет на головы еще вчерашних 
школьников.

И вот оно - начало выступ
ления! На суд зрителей и жюри 
участники вынесли свои лучшие 
номера. Зрительный зал собрал в 
себе, наверное, весь препода
вательский состав нашего универ
ситета и студентов, которым все-таки 

повезло, 
смогли в

и они 
ожес-

точенной борь
бе с такими же 
жажду щ и м и 
хлеба и зрелищ 
соплеменниками, 
вырвать себе 
счастливый 
билет. Зрители 
аплодисментами 
поддерживали 
участников, 
которые 
старались 
скрыть свое 
волнение, у 
некоторых это 
даже неплохо 
получалось.

Но чтобы ни говорили, истина 
то, что с каждым годом финал 
конкурса «А ну-ка, первокурсник» 

становится 
все инте
реснее и ин
тереснее, и в 
этом году 
выступление 
первокурсников 
не было ис
ключением. 
Отсюда воз- 
н и к а ю т 
небольшие 
проблемы с 
судейством, 
поскольку 
нельзя, на 
первый 
взгляд, 
определить 
побе-дителя.

А чтобы определить какой 
команде отдают предпочтение 

зрители, мы побеседовали с 
некоторыми из них.

Вот что нам сказал в прошлом 
студент МТФа, а ныне рядовой 
Сильченко Алексей: «Мне очень 
понравилось выступление ГЭФа, но 
кроме танцев мне особо ничего не 
запомнилось».

Хочется отметить то, что на 
факультетском туре у групп ГЭФа 
были очень яркие номера, которые, 
по неизвестным нам причинам, не 
вошли в программу выступления 
команды факультета на финале.

Команда МСФ удивила всех 
присутствующих откровенностью 
своих девушек в фееричном танце. 
Идея BODY ART впервые возникла у 
студента 5-го курса Погарцева 
Дмитрия. С чем он и пришел к 
первому курсу. Задача была трудной, 
но выполнимой. Девчонки «не долго 
думая» и «почти не сопротивляясь» 
решили поддаться на эту авантюру. 
Девушки свое выступление 

прокомментировали так:
«О, ужас, ужас...Было очень холодно 
и щекотно...». (Оля)
«У меня уже был опыт 
работы...».(Яна)
«Когда я выходила на сцену я чуть- 
чуть сбилась». (Галя)
«...но на нас были прозрачные юбки, 
которые предавали нам уверенности 
в себе». (Маша)

Окаллалле ла 
странице JSTstS
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НИЧЕГО НН Е
--------------------------------------------------

Что такое
ЛУЧШЕ
Окончание.
Начало ІІС/ 

cmpani/ife J\O 3
BODY ART удивил многих, и 

вот мнение одной из этих многих: 
«Когда я увидела девушек в черных 
плащах, то подумала, что это будет 

захват жюри, но когда они скинули эти 
невзрачные чехлы, я была приятно 
удивлена, т.к. я бы не осмелились 
выйти в таком виде на сцену».

Порадовал своим выступ
лением и ФАИС показав почти 
Бродвейский мюзикл с элементами 
славянской культуры.

А очумелые ручки ЭФа смогли 
воссоздать точную копию здания 
университета.

Своими предположениями 
поделился и преподаватель кафедры 
«Материаловедение в машино

строении» Прищепов А.М.: «Финал 
конкурса получился очень 
интересным. Команды были равны по 
силам и нельзя было выделить 
лучшую, но я попытался. На мой 
взгляд, первое место должно быть 
отдано сборной ГЭФа, а второе и 
третье разделить между собой МТФ 
и ЭФ. На последок хотелось бы 

пожелать ребятам успеха, 
поздравить победителей и не 
унывать побежденным, ведь это 
все-таки игра».

И вот долгожданный 
момент, команды были 
приглашены на сцену для 
объявления итогового резуль
тата. Для объявления побе
дителя на сцену был приглашен 
председатель жюри, а по 
совместительству и проректор 
по учебно-воспитательной 
работе В.В.Кириенко. Проходит 
несколько минут и студенты 
МТФа победным криком 
оповещают всех о том, что они 
стали первыми.

Вот, что нам сказал по 
этому поводу В.В.Кириенко: «В 

целом выступлением команд я очень 
доволен. Все получилось очень 
интересно. Хочу сказать, что МТФ 

подтвердил звание по
бедителя».

Хочется поз
дравить МТФ с победой 
и пожелать ребятам 
дальнейших жизненных 
побед.

Скоро участ
ников ждет еще одно 
испытание - это первая 
в их жизни сессия, и 
хочется надеяться, что 
и на этом поприще они 
добьются опреде

ленных успехов.

Удачи Вам! Первокурсники!

Селиванов Евгений
Кемпф Юрий 

Притыченко Ольга 
Кушнер Дмитрий 

Киселев Сергей

Одно из самых трудных 
испытаний для студента любого ВУЗа 
является самая первая сессия. Именно от 
нее может зависеть будущее поступившего 
абитуриента.

Возможны два варианта как для 
парней, так и для девчонок.

Первый заключается в том, что и 
студент, и студентка, успешно сдав сессию, 
спокойно доучатся до 5 курса, если им не 
помешают какие-либо неприятности в 
течении 5 лет обучения.

Другой можно рассматривать для 
молодых людей и девушек отдельно.

Первые пойдут топтать сапоги, 
если они этого хотят или не смогут 
«откосить», вторые будут сидеть дома в 
ожидании принца на белом коне, а 
возможно пойдут работать, скорее всего 
«по наводке» родителей.

Что думают об этом испытании и 
что оно несет мы решили спросить у наших 
первокурсников . Вот что они нам 
сообщили:

« Во- первых, это моя не первая сессия, т. 
к. я «повторник», и думаю, что у меня хоть 
и есть поблажки (перезачеты), но сессия 
будет довольно напряженной. Ведь по 
некоторым предметам изменилась 
программа и старые конспекты уже не 
помогут.» (Леша)
«Хочу сдать всю сессию на 5, т. к. в школе 
у меня были успехи. Хочу полностью 
реализовать все свои возможности, и 
думаю, что мама будет мной гордиться.» 
(Юра)
«Полный хаос...» (Денис)
«Из-за участия в «первокурснике» мне 
приходится в ускоренном темпе догонять 
своих одногруппников. Очень тяжело, но 
нисколечко не жалею об этом.» (Марина) 
«Я хочу сдать свою первую сессию с 
первого раза, но думаю это вряд ли 
получится. Столько хвостов, а времени так 
мало...» (Маша)
«Ха-ха-ха.» (Денис)
«Будет круто, слушайте Арию, пейте пиво.» 
(Кирилл)
«Сессия, наверное, будет легкой, потому 
что у нас 3 экзамена в отличие от других 
факультетов, вот только математика может 
все испортить.» (Ксюша)
«Для меня сессия - это что-то наподобии 
экзамена в школе.» (Юля)
«Сессия - это нечто непредсказуемое. Это 
важное событие в моей жизни, потому что 
она для меня первая и, надеюсь, что не 
последняя. Это нечто подобное на 
выпускные экзамены в школе, но более 
важнее и ответственнее. Я думаю, что пока 
я не сдала первую в своей жизни сессию, 
однозначного ответа на этот вопрос я не 
могу дать.» (Алеся)

Кемпф Юрий 
Притыченко Ольга 
Селиванов Евгений
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Счастье одно на всех
В Гомельской области более 5000 детей- 
сирот, и детей, оставшихся без попечения
родителей, около 2000 воспитываются в

интернатных учреждениях.
Эти дети лишены родительской 

ласки, того тепла, которое может подарить 
ребенку семья.

нашем
•к университете 
|про-водилась 
благо-

«ВЙ
* творительная 
Й акция под наз- 

аь ванием «Сча-
g стье одно на 
! всех» В поме-

на выставке творческих работ детей

щении при
емной комиссии 
работала выс
тавка рисунков и 
поделок воспи
танников Улу- 
ковской школы- 
интерната. Там 
вы могли убе
диться в том,

что ребята не лишены твор-ческого потен
циала и вообра-жения.

Цель акции - доставить радость 
детям, не по своей воле обделенных 
судьбой.

И мы благодарны студентам всех 
факультетов, присоединившихся к акции и 
оказавших посильную помощь в сборе 
средств, которые пошли на приобретение 
всевозможного спортивного инвентаря, 
школьных принадлежностей, развивающих 
игр и, конечно же, новогодних подарков.

Самое активное участие приняли 
студенты МТФ и ГЭФ, в особенности 
студенты групп ОП-11 и ЭАПК-12

Отдельное спасибо декану ЭФ 
Евминову Леониду Ивановичу.

Поздравляем всех с Новым годом 
и желаем душевной красоты и сердечной 
доброты!

Координаторы акции: 
Титоренко Юлия, гр. ТЭ-11 
Цупранова Анна. гр. ТЭ-11 

Одноколова Анна. гр. ТЭ-11

Что МЫ знаем о

В стенах университета прошла 
ежегодная выставка плакатов, 
посвященная проблеме борьбы со 
СПИДом. Девизом Всемирной 
кампании против СПИДа, а также 
выставки плакатов, проводимой в ГГТУ 
им. П.О. Сухого, стал призыв ко всему 
человечеству: «Живи и дай жить 
другим...».

Желающих представить на 
выставку свои работы было очень 
много. Это было вызвано в первую 
очередь тем, что предоставление 
плаката освобождало от написания 
реферата. Ввиду этого, плакаты 
проходили тщательный отбор. 
Обязанность выбора самых лучших 
плакатов взял на себя отдел по 
воспитательной работе. Вы спросите, 
как будут поощряться владельцы 
лучших плакатов? На мой взгляд, 
лучшая награда для художника - это 
признание его работ. Таким 
признанием и является эта выставка.

В своих работах студенты 

показали свое отношение 
к этой страшной проблеме 
современности. Проблема 
СПИДа в наше время не 
может оставаться без 

внимания, так как эпидемическая 
ситуация по ВИЧ- инфекции в 
Республике Беларусь остается 
неблагоприятной. По данным 
Республиканского центра профи
лактики СПИД, на 01.10 2002 г. общее 
число ВИЧ-инфицированных в 
республике составило 4616 человек, 
львиную долю из которых составляет 
Гомельская область - 2950 человек. 
Эти цифры заставляют задуматься, 
неправда ли?

А самое печальное то, что 
подавляющее число ВИЧ- инфи
цированных - это молодые люди от 20 
до 24 лет (41,5%) и от 25 до 29 лет 
(26,5%). Радует хотя бы то, что на 
протяжении 1996 - 2001 г.г. умень
шилось количество случаев ВИЧ- 
инфекции среди молодых людей в 
возрасте от 15 до 19 лет (1996 г. - 
24,5%, 2001г.-10,7%).

Из числа ВИЧ- инфици
рованных 28% приходится на женщин, 
72% - на мужчин.

Основной причиной зара
жения ВИЧ- инфекцией является 
инъекционное введение наркотических 
веществ. В 2002 году на путь передачи 
ВИЧ от матери к ребенку приходится 
65,4% случаев. Вместе с тем, 
прослеживается тенденция увели
чения количества людей, инфици
рование которых произошло в резуль
тате сексуальных контактов (2001 г - 
27,16%, 2002 г.-33,2%).

Распространение ВИЧ- 
инфекции среди женщин приводит к 
увеличению количества детей, 
рожденных от ВИЧ-инфицированных 
матерей. Всего в республике их 
родилось 277. На данный момент 23 
детям, рожденным от таких матерей, 
поставлен диагноз «ВИЧ- инфекция».

В Республике Беларусь 
зарегистрирован 251 летальный 
случай среди ВИЧ- инфицированных, 
197 из числа умерших -нарко
потребители.

Выбор за 
тобой!..

Шаповалов Олег
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Литературная 
колонка

Как сложно мне, 
Не сможешь ты понять.
В чем страх мой, в чем печаль.

Мне остается только 
Верить, ждать, 
Смотреть в пустую даль.

Но я не знаю, скоро ли 
Там оживут мечты. 
Я буду это ждать, но знай, 
Что все решаешь ты.

Меня согреет лишь одно.
Я верю всей душой.
Твоя любовь уже давно 
Цветет во мне тобой.

Чернобаев Дмитрий

Шел час. Дорога была видна.
Шел -час. Но вдруг она поникла. 
Был день. И счастье непрерывно. 
Был день. Но все оно погибло.

Как быть? Вопросы непрерывны. 
Как быть? Ответы все бессильны. - 
Где все? Оно уже погибло?
Где все? Возможно, счастье живо?

Шел час. Но вера твоя была.
Шел час. Надежда не томила.
Был день. Дорога стала видна.
Был день. И счастье вновь ожило.

Гузь Дмитрий

янккпсты
Почему вы прервали свое выступление?- 
спросили лектора, который неожиданно 
сошел с кафедры.
-Видите ли, я уже привык к тому, что 
слушатели поглядывают на часы, но 
когда начинают подносить их к уху...

***

Идет экзамен. Преподаватель 
спрашивает:
- Вопрос на пять. Чем измеряется 
напряжение?
Тишинаааааа...
- Вопрос на четыре. Напряжение 
измеряется:
А- вольтметром, Б- амперметром, В- 
километром?
Молчание...
- Вопрос на три. А не вольтметром ли 
измеряется напряжение?

Недавно был выпущен новый 
студенческий будильник. Первые десять 
минут он просто звонит, следующие пять 
воспроизводит звук работающего 
ракетного двигателя перед стартом, 
последние две говорит голосом декана 
факультета. 
Статистика показала, что большинство 
студентов просыпаются в последние две 
минуты.

Студент решил блеснуть знанием 
английского языка. Заходит в столовую 
и говорит: - Кофе энд булочка. Ничего, 
что я по-английски?

Внимание!
Конкурс от литературнойколонки!
Отличное предложение от редакции «Сушки». 

Объявляется конкурс на лучшее стихотворение. Но конкурс 
будет не обычный. Вам предлагается слово-тема 
«ПОЗДРАВЛЕНИЕ», на которое нужно написать 
стихотворение, каждая строчка которого будет начинаться 
с каждой соответствующей буквы данного слова-темы. 
Победители будут поощрены! Свои варианты приносите в 
каб. 312.

ЫВАЖПЕМЫЕ 
ПРЕПООНВЯТЕПИ!

Мы абсолютно уверены, 
что не только студенты 
обладают литературным 
талантом (несмотря на 
неоконченное высшее 
техническое образование), но 
и Вы сможете рассказать 
читателям об интересных или 
даже курьезных случаях, 
произошедших с Вами (или с 
Вашими друзьями) во время 
приема экзаменов у студентов.

Возможна конфиден
циальность!

Ваши предложения 
рассмотрим в кабинете 312, 
или по телефону 47-73-41.

Напоминаем, что редан 
ция ждет ат Вас ради 
□напизатарскин 
предложений, поже" 
лании.мнений и просто 
внимания к нашей газе 
те. ноторая. надеемся. 
Вам понравилась.

Желаем удачи!!!
Z....... ...... ...........       —------- --- --------
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